
 

 

 

/hb{9L[ 5Ω;5¦/!¢Lhb 5¦ 5L{¢wL/¢ {/h[!Lw9 FRANCOPHONE  
DU NORD-OUEST 

 
1ère réunion régulière 

2014-2015 

 
Procès-verbal de la 1ère ǊŞǳƴƛƻƴ ǊŞƎǳƭƛŝǊŜ Řǳ /ƻƴǎŜƛƭ ŘΩŞŘǳŎŀǘƛƻƴ Řǳ 5ƛǎǘǊƛŎǘ ǎŎƻƭŀƛǊŜ 
francophone du Nord-Ouest.  [ŀ ǊŞǳƴƛƻƴ ǎΩŜǎǘ ǘŜƴǳŜ ƭŜ 9 septembre 2014 Ł ƭΩŞŎƻƭŜ 

Régionale Sainte-Anne, à compter de 19h30. 
 

Présences : 
Conseillères et conseillers :    Richard Landry, sous-district  1 

    Alain Martin, sous-district 2  
Francine Cyr, sous-district 3  
Anne-Marie Paradis, sous-district 4 
Rino Perron, sous-district 5  
Steeve Savoie, sous-district 6 
 Martine Michaud, sous-district 7 
Line Côté-Page, sous-district 8 
Mily Caron, élève conseillère 

Directeur des services administratifs :  Yvan Guérette 
Adjointe de direction :    Denise Laplante 
Coordonnatrice des relations stratégiques : Julie Poulin 
 
Absence : Bertrand Beaulieu, directeur général et secrétaire du Conseil  
   

 

1. Mot de bienvenue  

Monsieur Richard Landry souhaite la bienvenue aux membres du CÉD et aux gens du public.  

Madame Manon Dubé-St-hƴƎŜΣ ŘƛǊŜŎǘǊƛŎŜ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜ wŞƎƛƻƴŀƭŜ {ŀƛƴǘŜ-Anne, souhaite la 

bienvenue aux membres à son école. 

 

2. Assermentation 

Mily Caron ς élève conseillère 

Mademoiselle Mily Caron, élève de 10e année à la t¢! Ŝǎǘ ŀǎǎŜǊƳŜƴǘŞŜ Ł ǘƛǘǊŜ ŘΩŞƭŝǾŜ 

ŎƻƴǎŜƛƭƭŝǊŜ Řǳ /;5 ǇƻǳǊ ƭΩŀƴƴŞŜ ǎŎƻƭŀƛǊŜ нлмп-2015.    
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3. Points récurrents 

3.1 [ŜŎǘǳǊŜ Ŝǘ ŀŘƻǇǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩƻǊŘǊŜ Řǳ ƧƻǳǊ 

 Ajout :   4.1(b) bƻƳƛƴŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ƳŜƴǘƻǊ ǇƻǳǊ ƭΩŞƭŝǾŜ ŎƻƴǎŜƛƭƭŝǊŜ  

 

Proposition #2014-09-01 : 

Monsieur Alain Martin propose l’adoption de l’ordre du jour.  Monsieur Rino Perron appuie.  

ADOPTÉE.  

 

 3.2 Lecture et adoption des procès-verbaux de la réunion du 10 juin 2014.  

 

Proposition #2014-09-02 : 

Madame Francine Cyr propose l’adoption des procès-verbaux de la réunion du 10 juin dernier.    

Madame Line Côté-Page appuie.  ADOPTÉE.   

 

3.2.1 Suivi au procès-verbal 

Aucun. 

 

 

3.3  Correspondance 

- Lettre de la Ministre Marie-
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4.1.5 Collation des diplômes ς Marie-Gaétane (pm ς 21 juin 2014) 

Cette collation a un cachet unique qui se démarque des autres car 

ŜƭƭŜ ŀ ƭƛŜǳ Řŀƴǎ ƭΩŞƎƭƛǎŜ ŘŜ ƭŀ ǇŀǊƻƛǎǎŜΦ  /Ŝ Ŧǳǘ ǘǊŝǎ ŀǇǇǊŞŎƛŞ ǇŀǊ ŎŜǎ 

finissants de 2014. 

 

4.1.6 Conférence téléphonique ς CA de la FCÉNB (24 juin 2014) 

Sujet de cette conférence téléphonique était le document pour 

ƭΩŞƭŝǾŜ ŎƻƴǎŜƛƭƭŜǊΦ  WŜ ƴΩŀƛ Ǉŀǎ ǇŀǊǘƛŎƛǇŞ ǇƻǳǊ des raisons médicales. 

 

4.1.7 Rencontre ς FÉÉCUM (23 juillet 2014) 

Nous avons discuté des défis que les étudiants ont à relever et aussi 

de nos propres défis dans les régions rurales de la province.  Ils nous 

ont demandé notre support au niveau gouvernemental pour régler 

ŎŜǎ ŘŞŦƛǎΦ  5ΩŀǳǘǊŜǎ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜǎ ŀǳǊƻƴǘ ƭƛŜǳ Řŀƴǎ ǳƴ ŀǾŜƴƛǊ ǊŀǇǇǊƻŎƘŞΦ 

 

4.1.8 Ouverture ς CMA 2014 (8 août 2014) 

Ce fut une belle cérémonie qui a eu lieu à Edmundston. 

 

4.1.9 Lancement officiel ς ACADIEPÉDIA (13 août 2014) 

bƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ǊŜœǳ ƭΩƘƛǎǘƻǊƛǉǳŜ ŘŜ ŎŜ ǇǊƻƧŜǘ Ŝǘ ƭŀ ŘŞƳƻƴǎǘǊŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭŜǳǊ 

savoir-faire.  Bravo à cette radio et ce site web! 

 

4.1.10 Formation ς Gestion des médias ς Pol Vincter (19 août 2014) 

Julie 
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4.1.12 Rencontre ς comité bipartite (25 août 2014) 

/ŜǘǘŜ ǊŞǳƴƛƻƴ Ŧŀƛǘ ǎǳƛǘŜ Ł ƭΩŀƴƴƻƴŎŜ Řǳ a;5t9 ŎƻƴŎŜǊƴŀƴǘ ǳƴ 

changement de représentant aux initiatives et relations stratégiques.  

Madame Sophie Lacroix remplacera Monsieur Philippe Chiasson par 

intérim.  Donc, nous devrions rencontrer Madame Lacroix pour lui 

exprimer nos préoccupations. 

 

4.1.13 Réunion annuelle des présidents (25 août 2014) 

Réunion qui avait pour but de faire le point pour la prochaine année. 

 

4.1.14 Rencontre  - président, vice-présidente et directeur général (29 août 

2014) 

 

bƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ŘƛǎŎǳǘŞ ŘŜǎ ŘƛǾŜǊǎ ŘƻǎǎƛŜǊǎ Ŝǘ ŘŜ ƭΩŀǾŜƴƛǊ Řǳ /;5Φ 

 

4.1.15 Comité CCPMÉ pour la FCÉNB



 6 

Proposition #2014-09-06 : 

Madame Anne-Marie Paradis propose qu’une lettre soit envoyée à Monsieur Roberto Gauvin en 

guise de félicitations et que celle-ci soit signée de la main de l’élève conseillère, Mily Caron.  

Madame Martine Michaud appuie.  ADOPTÉE. 

 

5. Processus de gouverne 

 

5.1 FCÉNB ς Congrès et AGA (Délégués et substituts/représentants au CA - FCÉNB 

 

Proposition #2014-09-07 : 

Monsieur Rino Perron propose que les 5 délégués à l’AGA de la FCÉNB soient Monsieur Alain 

Martin, Madame Anne-Marie Paradis, Madame Francine Cyr, Monsieur Richard Landry et Madame 

Martine Michaud.  Les substituts seront Monsieur Rino Perron et Madame Line Côté-Page.  

Madame Anne-Marie Paradis appuie.  ADOPTÉE.   

 

Proposition #2014-09-08 

Monsieur Rino Perron propose que Madame Francine Cyr, Madame Anne-Marie Paradis et 

Monsieur Richard Landry siègent au CA de la FCÉNB.  Madame Line Côté-Page appuie.  ADOPTÉE. 

 

 5.2 FNCSF ς Congrès et AGA ς Niagara Falls, ON 

Messieurs Richard Landry et Steeve Savoie ainsi que Madame Martine Michaud 

ǇŀǊǘƛŎƛǇŜǊƻƴǘ ŀǳ /ƻƴƎǊŝǎ Ŝǘ Ł ƭΩ!D! ŘŜ la Fédération nationale des conseils scolaires 

francophones qui aura lieu du 16 au 18 octobre 2014 à Niagara Falls, Ontario. 

   

 5.3 wŞǳƴƛƻƴ ǇǳōƭƛǉǳŜ ŘΩƻŎǘƻōǊŜ нлмп 

 

Proposition #2014-09-09 

Monsieur Alain Martin propose 
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6. Liens 

6.1 Réparations majeures  

  

Proposition #2014-09-10 : 
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7.1.4 Transport scolaire 

 ¢ƻǳǘ ǎΩŜǎǘ ōƛŜƴ ŘŞǊƻǳƭŞ ŀǳ ƴƛǾŜŀǳ Řǳ ǘǊŀƴǎǇƻǊǘ ǎŎƻƭŀƛǊŜΦ  bƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ǊŜœǳ 

ǉǳŜƭǉǳŜǎ ŘŜƳŀƴŘŜǎ ŘŜ ŎƘŀƴƎŜƳŜƴǘ ŘΩŀǊǊşǘ ŘΩŀǳǘƻōǳǎ ǉǳƛ seront réglées sous 

peu. 

 

7.1.5 Année scolaire 2014-2015 

Au nom de Monsieur Beaulieu, nous vous souhaitons une bonne année  

scolaire 2014-2015. 

  

8. Bilan 

 

8.1 Autoévaluation de la réunion 

 

8.2 Sujets Ł ƭΩƘƻǊƛȊƻƴ 

 
- Fonds fédéraux au gouvernement du Nouveau-Brunswick pour 

ƭΩŀƳŞƭƛƻǊŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ǊŞǎǳƭǘŀǘǎ ǎŎƻƭŀƛǊŜǎ Ŝǘ ƭΩŀǇǇǊƻǇǊƛŀǘƛƻƴ ŎǳƭǘǳǊŜƭƭŜ 

 

9.   Interventions du public   

Madame Manon Dubé-St-Onge demande à savoir le contenu de la lettre au premier ministre 

Alward mentionné au point 3.3.1 ς Suivi à la correspondance. 

 

10.       Levée de la réunion 

 

Confirmé à la réunion du :   _________________21 octobre 2014______________________________ 

 

Bertrand Beaulieu        Richard Landry 

 

Secrétaire du /ƻƴǎŜƛƭ ŘΩŞŘǳŎŀǘƛƻƴ     PrŞǎƛŘŜƴǘ Řǳ /ƻƴǎŜƛƭ ŘΩŞŘǳŎŀǘƛƻƴ 


